

Trois jeunes Écossais transforment le whisky en eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
August 2020

Les trois frères MacLean proposent en addition limitée deux whisky MacLean's Pillage et MacLean's Spillage, produits comme il se doit en Écosse mais dont la vente va servir à fournir de l'eau potable à des villageois de Madagascar. D'où le nom de la campagne "Whisky for water", associant le projet humanitaire à l'exploit réussi de traversée de l'Atlantique à la rame. Originaires d'Édimbourg, les trois frères - Jamie et Lachlan, étudiants à l'école d'art de Glasgow et Ewan, ingénieur - ont battu en janvier le record de traversée en 35 jours, 9 heures et 9 minutes contre 41 jours et des poussières pour le précédent record. Pour réaliser leur projet de produire deux whisky, ils ont fait appel à leur père, Charles Maclean qui est l'un des plus grands experts de cette "sainte" liqueur ayant entraîné dans son sillage 17 distilleurs des terres d'Alba. 168 bouteilles de malt mûlangé, estampillées MacLean's Pillage, et de 299 bouteilles de scotch MacLean's Spillage seront ainsi produites, plus 700 bouteilles miniatures de 5 cl pour les collectionneurs. Ce projet a vu le jour quand Lachlan, le cadet des trois frères s'est rendu à Madagascar en 2018 où il a découvert les actions de l'association Feedback Madagascar.

Maminirina Rado, Midi Madagasikara (Antananarivo) - Africa

À

À À